
配置計画案へのご意見（第一中）

北配置案 南配置案 東配置案 西配置案

肯定的な

事項

・校舎と音楽室が近い。

・現状と同じアプローチ

・近隣への影響が少ない。

・周辺の影響を考えると、馴染むのは北案か西案。

・仮設校舎はない方がよい。

・仮設校舎はない方がよい。

・西校舎案がとても良いと思う。

・夏の夕方、校庭に日影ができ、部活動によい。

・周辺の影響を考えると、馴染むのは北案か西案。

懸念事項

・プールがマンションから見えてしまう。目隠しが必要。

・仮設校舎はない方がよい。

・既存校舎の小学生利用は課題がある。

・近隣への音の影響が懸念される。

・校庭に降った雪が溶けにくい。

・既存校舎の小学生利用は課題がある。

・近隣への音の影響が懸念される。

・プールが南側のマンションから見えてしまう。目隠し

   が必要。

・既存校舎の小学生利用は課題がある。

賛成理由

・現状に近く違和感がない、今の環境を維持してほしい

・南側住居のプライバシーが守られる

・校庭が南向きで開放的

・完成が早い

・校舎、体育館がまとまっておりプールも近い

・校庭が広くなる

・校庭の日影は夏はよい

・仮設校舎の必要がない

・プールが奥にある

・建物の配置としては合理的

・西に校庭、グラウンドがまとまり、周辺から学生の

　活動が見えやすくなる

・校庭から東側に抜ける音、砂埃が軽減される

・今の環境に比較的近い

・北側校舎配置の次に良い

・仮設校舎がなく、工期も短い

・周囲への圧迫感を抑えつつ現生徒の影響を抑えている

・夕方校庭に影ができ、夏は使いやすい

反対理由

・東側へのテニスコートの音

・仮設校舎にかかるコスト、教育環境への影響、耐震性不安

・テニスコートの外周フェンスによる北側への日照の影響

・プールのプライバシー

・南側マンションへの圧迫感、視線の影響（資産価値に影響）

・校庭から北側への砂埃

・校庭の騒音が北側に直接響いてくる

・大正通りの街並み、景観を損ねる

・大正通りが暗くなり、夜間の治安面でも不安

・学校南側道路から校内、校庭が見えづらくなり、周囲に開

　かれた学校というより、閉じられた空間になりそう

・避難場所として大正通りから校庭がよく見えた方がいい

・通学路の風通しが悪くなる

・完成時期が遅い

・音楽室棟と校舎が離れ、移動に時間が掛かる

・校庭に影が落ちる、雪が溶けにくい

・東側住宅地への日影、風通し、騒音、視線の影響

・北側への圧迫感

・大正通りへの校舎の圧迫感

・西側への砂埃の影響

・雨水浸透貯留槽再整備が必要

・完成時期が遅い

・仮設校舎にかかるコスト、教育環境への影響、耐震性不安

・校庭を通って校舎に入るのは遠い

・校庭の陽当たりが悪い

・北側マンションへの砂埃、騒音

・校庭の騒音が北側に直接響いてくる

・東側住宅地への騒音

・南側への圧迫感

・文化会館通り側に校舎があり暗くなる不安

・音楽室棟と校舎が離れ、移動に時間が掛かる

・プールのプライバシー

・教室への採光

・校舎で体育館と校庭が分断される

その他

・工事期間も体育、部活が継続できるように、代替措置を

・テニスコートの防音対策を

・市の財産であるかたらいの道を活かしてほしい

・プールは、マンション上層階からのぞかれないよう目隠を

・基本的に平時は東門を閉鎖し登下校には正門もしくは南門を

　使ってほしい

・テニスコートの防音対策を

・東側の窓は締切にして頂きたい

・テニスコートの防音対策を

・プールは、マンション上層階からのぞかれないよう目隠を

・テニスコートの防音対策を

・プールは、マンション上層階からのぞかれないよう目隠を
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